



# きら 煌めけ真壁っ子

学校便り 第 13 号  
令和 6 年 1 月 23 日発行  
学校長 津嘉山 博好

## 新年のスタートは書き初め会で

1月10日(水)は校内書き初め会を行いました。みんな真剣な面持ちで取り組んでいました。出来上がった作品は、持久走大会の日に体育館に展示してお披露目しました。



## 1月の行事予定

23日(火) 校外学習(5年)  
給食週間(~31日)  
27日(土) 親子集会(5年)

## 2月の行事予定

5日(月) 読み聞かせ  
6日(火) 新1年生入学説明会  
8日(木) PTA役員会  
漢字検定16:00  
12日(月) 振替休(建国記念の日)  
14日(水) お話朝会  
県学力到達度調査  
15日(木) PTA拡大委員会②  
16日(金) 算数検定16:00  
19日(月) 読み聞かせ(最終)  
委員会引き継ぎ式  
20日(火) 全体朝会(募金贈呈)  
21・22日 宿泊学習(5年)  
26日 特支保護者面談(~29日)  
29日(水) ハッピーピクニック

## みんなで走りきりました(持久走大会)

1月12日(金)糸満市教育の日の授業参観を兼ねて、校内持久走大会を行いました。大勢の保護者の皆様に応援していただき、子供たちは全員、完走することができました。





6年生は小学校生活最後の持久走大会。自己の昨年の記録や順位を破ろうと目標を立て、上位の3人は立てた目標通りに新記録を打ち立ててました。有言実行の頼もしい先輩たちです。

## 教育長賞授賞式

持久走大会の午後は、市長賞および教育長賞の授与式がありました。真壁小は2人の子供たちが日頃の頑張りを認められ、教育長賞を受賞しました。金城大夢さん、大城泰河さん、受賞おめでとうございます。



## 税関の仕事／麻薬探知犬といっしょに

1月19日(金)に、那覇税関の皆さんをお招きして5・6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。「税関とは」ということを説明していただいた後、薬物についての話を聞き、ぜったい乱用したりしないと思ったようです。



その後、麻薬探知犬2匹が探知のデモンストレーションを見せてくれ、大盛り上がりしました。

【なるほどと思ったこと】 スミセイ ライフフォーラム「脳とチャレンジ」より

1月14日(日)に、那覇文化芸術劇場なは一とで行われた講演会に参加しました。世界的脳科学者の茂木健一郎氏によると、「チャレンジする」ことで、脳の機能は発達を続けるそうです。だから、チャレンジする人は脳の機能が衰えないので、結果として「ぼけない」ということでした。私たちはややもすると「こんなの無理」と自分で勝手に限界を決め、チャレンジすることを諦める傾向があるそうで、それでは脳の機能低下は避けられないということでした。だから「チャレンジすると決めてチャレンジできた自分はすごいよね」と、まずはチャレンジしたこと自体がすごい、結果がついてきたならなおすごいと自分を受け入れられることの大切さを、科学的な知見とともにお話しされていました。